
Carabella lancia l'allarme droga nelle scuole

“Iniziano le scuole e negli Istituti di Roma e provincia uno degli allarmi maggiori è quello dello spaccio e
dell’uso di droghe. Una piaga che ogni anno si presenta nel indifferenza di chi potrebbe fare e invece
resta a guardare. Sempre di più i genitori sono preoccupati per la sorte dei loro figli. Infatti la maggior
parte dei ragazzi inizia fare uso di droga proprio a scuola. Depositeremo a breve una proposta nella quale
chiederemo che ogni plesso scolastico si doti di una vigilanza privata con cani antidroga. Così facendo
oltre a prevenire lo spaccio e l’utilizzo di droghe, creeremo posti di lavoro per gli istituti di vigilanza ed
utilizzeremo le pattuglie di Carabinieri e Polizia per interventi più importanti” 
Dichiara il dirigente nazionale di Sud Protagonista Simone Carabella
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